
Студент 290 группы ИЕСЭН 
НГПУ Алексей Карпов:

– Первая сессия прошла непло-
хо, на самом деле думал, что бу-
дет намного хуже, но нет, все 
было спокойно и не так уж слож-
но. У меня было три экзамена и в 
итоге у меня две пятерки и одна 
четверка, но я не сильно расстро-
ился, а сделал выводы, что есть 
к чему стремиться. Самым слож-
ным было, наверное, собраться с 
умом на новогодних каникулах, 
а остальное пролетело незаметно, 
без каких-либо трудностей, но с 
небольшим, так сказать, азартным 
напряжением. Я вполне доволен 
результатами первой сессии. 

Студент 202 группы ИЕСЭН 
НГПУ Иван Безбородов:

– Сессия была не такой, какой 
мы ее представляли. Все наслуша-
лись историй о том, что сессия это 
страшно, сложно и так далее. Мы 
готовились к такой сессии, а полу-
чили другую. Наверное потому, что 
готовились упорно и сдали все и всё. 
Получилось, что наш первый блин 
не комом, так сказать.

Студентка 250 группы ИЕСЭН 
НГПУ Виктория Верник:

– Моя первая сессия прошла впол-
не успешно. Я закрыла ее без троек 
и очень этим довольна. Конечно, 
было не так легко, как я думала, и 
перед одним из эк-
заменов я не спала 
всю ночь. Хотя нам 
повезло: экзаменов 
было всего два. По-
стараюсь и дальше 
добиваться хороших 
результатов. 

что получил заслуженные отметки. 
Думаю, что все зависит, в основ-
ном, от твоего отношения к предме-
ту и преподавателю, а главное, от 
старания в течение семестра. Раз-
умеется, при хорошей подготовке к 
семинарам во время сессии нужно 
не учить все заново, а лишь повто-
рить. И на экзамене будет гораздо 
легче.

Студент 250 группы ИЕСЭН 
НГПУ Юлий Габовда:

– Первая сессия показалась мне 
довольно-таки сложной. Я ощутил, 
что это уже не уровень школы и что 
ты учишься только для себя. Очень 
понравилось отношение препода-
вателей: они были справедливы и 
оценивали человека по знаниям. 
При подготовке много читал лек-
ций, проштудировал учебники, 
особенно помогли ответы на се-
минарских занятиях. Считаю, что 
оправдал свои ожидания, так как 
ставил перед собой высокую план-
ку и достиг ее. Не пожалел, что вы-
брал этот университет. 

Мнения или события
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